

Un mundo de paz contra el fascismo

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 12 ene (RHC) Con un llamado a las fuerzas progresistas de todos los continentes a articularse en la lucha contra el fascismo, para transformar el planeta en un mundo de paz y emancipación, concluyó este sábado en la capital venezolana, Caracas, el Festival Mundial Internacional Antifascista Por un mundo nuevo.

El presidente constitucional de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, quien fue juramentado al frente del Estado bolivariano el viernes último para el período 2025-2031, dialogó en la clausura del evento con los más de 2 000 participantes de 125 naciones, entre los que destacó una amplia delegación cubana integrada por representantes de distintos sectores , reportó Prensa Latina.

El mandatario aseguró al mundo que la tierra de Bolívar y Chávez «está en paz, en democracia, en pleno ejercicio de la soberanía nacional, y el pueblo, avanzando en esta nueva etapa».

Las fuerzas sociales y políticas presentes en el magno evento significaron que Venezuela ha sido un faro en la lucha mundial contra el fascismo, el imperialismo, el colonialismo, el sionismo y todas las formas de explotación y hegemonías, a la par que desempeña un rol central en la articulación de iniciativas internacionales.

Propusieron, de igual forma, realizar este año acciones concretas, como seguir avanzando en la organización y consolidación de capítulos de la Internacional Antifascista en cada uno de nuestros países, regiones y continentes para articular las luchas contra el fascismo desde los territorios.

Se prevé la creación de una plataforma mundial, bajo el acompañamiento de una Secretaría Ejecutiva de la Internacional Antifascista, según recoge una resolución aprobada en el marco del multitudinario festival.

Asimismo, acordaron también la puesta en marcha del «tanque de pensamiento», denominado Foro de Caracas, para establecer espacios de análisis estratégicos y praxis antifascista en cada país, región y continente, para lo cual plantearon un gran encuentro mundial en el primer semestre de 2025. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/373942-un-mundo-de-paz-contr-el-fascismo>



Radio Habana Cuba